

くめなん

令和3年 9月27日
久米南中学校便り NO7
校長 下山 洋

全校が一つにまとまった体育会 ～お疲れ様でした・リーダー3年生～

今年もコロナウイルス感染症と暑さの中、様々な制約を受けながらの体育会の準備でした。また、岡山県が緊急事態宣言したということもあり、生徒への安全を考慮して教育委員会とも相談して急遽、無観客での開催に変更することになりました。楽しみにしていただいた保護者の皆様には大変申し訳なく思っております。

予定していた9月4日（土）は前日からの降雨のためグラウンドの状態がとても悪く、翌日に順延いたしました。5日（日）は天候に恵まれ本年度の体育会を行うことができました。今年のスローガン「起笑転結」～「結」することのないぼくらの日々を～を合い言葉に、学年を超えて知恵を出し合い、練習に取り組み、体育会当日は無観客ではありましたが、生徒全員が精一杯の力を込めた競技・演技を随所にみることができました。また真剣に競い合いながらも、互いの演技に惜しみない拍手を送る姿には感動しました。

先日、ご案内させていただいたように体育館で記録用に撮影した体育会の様子を編集したものを上映いたしますのでご覧いただければと思います。詳しくは配布いたしました案内をごらんください。



現在、全国的にはコロナウイルス感染者数の減少傾向が見られますが、未だに収束のめどは立っていないのが現状です。そこで、本年度も3年生の修学旅行を中止といたしました。新幹線などの公共交通機関を使っての移動、泊を伴う行事であること、旅行中、不特定多数の人々と接触する時間が長時間になること等、生徒の感染リスクを抑えることが難しいと判断したためです。

楽しみに準備をしていた3年生には大変申し訳なく思っていますが、次の目標に向かって気持ちを切り替えていきましょう。現在、代替行事の検討をしています。